



Ortsverband Grafschaft

Gemeinsam erfolgreich – für eine gute Zukunft unserer Stadt.





Bernd Schrewe und Frank Schauerte

Liebe Wählerinnen und Wähler!

Unsere Ziele für Grafschaft, Latrop und Schanze:

- Unterstützung der hier ehrenamtlich Tätigen
- Unterstützung bei der erneuten Teilnahme Grafschafts am Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft"
- Lebendiges Miteinander der Bürger unserer Orte und der Bewohner des Klosters
- Unterstützung beim Erreichen der touristischen Ziele
- Durchsetzung der Ortsinteressen im Stadtrat
- Förderung der Land- und Forstwirtschaft
- Ausbau und Verbesserung des Straßennetzes
- Fortführung des Dorfkonzepts für Schanze

Um diese Ziele erreichen zu können, bitten wir Sie um Ihre Stimme bei der Kommunalwahl am 25. Mai 2014. Das gesamte CDU-Team mit Bernd Schrewe, Stefan Sporing,



Martin Hanses, Ralf Rickert, Martin Radermacher, Frank Schauerte und Bernd Hanses freut sich auf die anstehenden Aufgaben und möchte sich auch in den kommenden sechs Jahren für unsere Orte engagieren.

Mit unserem starken CDU-Team haben wir in den vergangenen 5 Jahren in unseren Dörfern u.a. folgendes erreicht:

- Erneuerung und Gestaltung der Ortsdurchfahrt Grafschaft
- Umsetzung des ersten Bauabschnitts des Dorfkonzeptes für Schanze
- Unterstützung bei der Teilnahme am Wettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft"
- Gestaltung "Mühlenplatz" in Grafschaft
- Straßenausbau Schulstraße und Basmecker Weg
- Weiterführung der Kanalsanierung
- Start der Planung f
 ür den Ausbau der Verbindungsstraße Grafschaft-Gleidorf
- Neu- und Ausbau des Feuerwehr-Gebäudes
- Unterstützung bei der Umgestaltung und Erhaltung des Kinderspielplatzes
- Schaffung von Bauplätzen im Bereich des Kindergartens
- Ausbau der Kapellenstraße in Latrop

CDU: gemeinsam erfolgreich – für eine gute Zukunft unserer Stadt

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten sind in den Orten verwurzelt. Gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern wollen wir unser Lebensumfeld gestalten und übernehmen Verantwortung für unsere Stadt.

Wir stehen für

- Einsatzbereitschaft und Bürgernähe
- Verlässlichkeit und Kontinuität
- Respekt vor der Eigenverantwortung der Menschen
- nachhaltige und zukunftsweisende Konzepte
- Mut zu und Freude an Entscheidungen

Wir setzen uns ein für

- gute Finanzen und niedrige Abgaben
- die Weiterentwicklung und den Erhalt der guten Infrastruktur (Straßen, Breitband)
- den Gleichklang von Stadt und Dorf
- · ein attraktives Lebensumfeld für jung und alt
- die Sicherung einer guten medizinischen Versorgung
- gute Rahmenbedingungen für Gewerbe, Einzelhandel und Tourismus





Schrewe63 Jahre,
verheiratet,
Produktionsleiter

Liebe Wählerinnen und Wähler, am 25. Mai 2014 kandidiere ich erstmals für den Rat der Stadt Schmallenberg. Ich bin seit 10 Jahren Vorsitzender der CDU Ortsunion Grafschaft-Latrop-Schanze und seit vielen Jahren Mitglied des Bezirksausschusses.

Mein Ziel ist es, die erfolgreiche Tätigkeit unseres bisherigen Stadtvertreters Stefan Sporing fortzusetzen.

Unser Kandidat für den Kreistag



Wolfgang Schürmann 65 Jahre, verheiratet, Rentner

cdu-schmallenberg@unitybox.de www.cdu-schmallenberg.de

So können Sie uns erreichen:



Bernhard Halbe, Bürgermeister Schmallenberg

Sehr gehrte Bürgerinnen und Bürger!

Mit Begeisterung für unsere attraktive Stadt der Ideen in eine neue Amtszeit!

Persönlich möchte ich mich weiterhin für gute Lebensbedingungen aller einsetzen, mich um Ihre Angelegenheiten kümmern, unbedingt aber auch das große Ganze gemeinsam mit der Bürgerschaft entwickeln. Wichtige Handlungsfelder aktuell identifizieren und Verbesserungen angehen wie bei der medizinischen Versorgung oder für schnelles Internet. Bestes Beispiel ist das NRW-Strukturförderprogramm Regionale 2013. Wir nutzen die Chancen im Miteinander der Möglichkeiten. Schmallenberg ist die Stadt mit den meisten Projekten in Südwestfalen! Ob das Musikbildungszentrum in Bad Fredeburg, Märkte und die Lenneschiene in Schmallenberg, Kurorte neu profilieren, Radwege und Mobilität mit dem Bus, Wege zum Leben als einzigartiges Projekt in Deutschland, Zukunft der Dörfer usw. Alles wird uns weiter voranbringen. Die Arbeit und die Erfolge der vergangenen Jahre bieten eine sehr gute Basis. Die Stadt ist schuldenfrei, die Steuern sind niedrig, die sozialen Leistungen stimmen. Sie können sich auch in Zukunft auf mich verlassen. Bitte stimmen Sie mit ja.

Bernhard Halbe